



Nº 150

Le 15 juillet 1988

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES  
DEMANDE INSTAMMENT LA LIBÉRATION DE NELSON MANDELA

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a demandé instamment au gouvernement de l'Afrique du Sud la mise en liberté inconditionnelle, à l'occasion de son soixante dixième anniversaire, de Nelson Mandela et de tous les prisonniers politiques.

L'emprisonnement de Nelson Mandela constitue un symbole important de l'absence de liberté politique dont souffre la majorité noire de l'Afrique du Sud. Sa libération serait signe que le gouvernement est prêt à accepter la perspective d'un avenir démocratique, non racial, pour l'Afrique du Sud.

Monsieur Clark s'est fait l'écho des sentiments exprimés par le Premier ministre Mulroney dans le message d'anniversaire qu'il a adressé à Nelson Mandela, ajoutant que sa libération améliorerait les perspectives d'une solution pacifique aux problèmes de l'Afrique du Sud. Seules de véritables négociations avec Nelson Mandela et d'autres leaders noirs permettront d'arriver à une telle solution.

Monsieur Clark a exprimé l'espoir que le gouvernement sud-africain ne s'opposerait pas aux activités prévues dans toute l'Afrique du Sud pour célébrer l'anniversaire de Nelson Mandela et qu'il rendrait leur liberté à tous les membres détenus du Comité chargé de leur organisation.

- 30 -

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures